

ALGAJOLA

Boulets hors du puits



Avec les spéléologues (i toppi pinuti), opération «Boulets de canon».

(Photo G. Guizol)

L'association «D'une Ile à l'autre», ayant son siège à Algajola, a pour vocation première de faire connaître la Corse et la Nouvelle-Calédonie.

Les manifestations organisées le week-end dernier, à l'occasion de l'inauguration de

ses nouveaux locaux, comportaient une opération de récupération de trois boulets de canon jetés au fond d'un puits au château d'Algajola.

C'est au club de spéléologie « I toppi pinuti » de Bastia que fut confiée la délicate mission.

Après avoir été dégagés, les

boulets de canon furent hissés à la surface, sous l'œil intéressé de nombreux spectateurs venus y assister.

Désormais, ils pourront être exposés dans le cadre des visites de la petite station touristique, dont le patrimoine s'enrichit...